

## PRIMERA CONVENCION NACIONAL DE MORENA

5 de febrero de 2022

Mesa 1

Democracia interna: ¿Cómo asegurar la plena participación de las bases en la vida interna y las decisiones estratégicas del partido?

### LOS CONVENCIONISTAS Y LA DEMOCRATIZACIÓN DE MORENA

LEONARDO ACEVEDO

Mi participación trata de responder las preguntas que todos nos hemos hecho al confluir en este evento:

¿Qué está pasando en MORENA?

¿Por qué no podemos ejercer los derechos establecidos en el Estatuto?

¿Quiénes se están beneficiando con la paralización de MORENA?

¿Quiénes buscan simular que MORENA está cumpliendo sus propósitos como partido de la Cuarta Transformación?

Al responder a estas y otras preguntas nos damos cuenta que no ha sido fortuito encontrarnos en este punto de la historia. Qué hay personajes y grupos que están tratando de apoderarse de este instrumento que fundó y promovió Andrés Manuel López Obrador, y están tratando de desmovilizar a sus militantes, de confundirlos y de organizar un desorden que sólo los beneficie a ellos.

Estos personajes y grupos han apostado a la desunión de las bases militantes de MORENA, han vulnerado nuestros derechos políticos y se preparan para consolidar sus logros alcanzados.

Y aquí aparecemos los Convencionistas, que exigimos el cumplimiento del Estatuto, que exigimos el respeto a nuestros derechos políticos, que exigimos la discusión y el debate entre toda la militancia sobre los posicionamientos más importantes de MORENA, y que no vamos a permitir el agandalle y la toma de decisiones por unas cuantas personas y grupos, para sus fines personales.

Estamos inconformes, sí. Porque MORENA es un partido que debería estar promoviendo la Cuarta Transformación y organizando el apoyo para las políticas públicas de Andrés Manuel López Obrador. Y esta inconformidad nos lleva a los Convencionistas a iniciar una ruta el día de hoy que nos lleve a consolidar todos los cambios que se iniciaron en el 2018 y que evite el funcionamiento de MORENA en forma antidemocrática y excluyendo a su militancia.

Las bases militantes de MORENA somos responsables de la conducción y de lo que le suceda a MORENA en los próximos años. Los Convencionistas tenemos la oportunidad de corregir el rumbo que está tomando el partido, y tenemos que responder ante la historia sobre lo que hicimos para apoyar la transformación social y política que está impulsando López Obrador en el país.

Debe quedar bien claro que los Convencionistas NO somos un grupo más dentro del partido, ni estamos buscando un acomodo político. Somos la unión organizada de las bases de MORENA, queremos que se respeten nuestros derechos políticos establecidos y legítimos, y estamos convencidos que la democratización de la vida interna de MORENA permitirá alcanzar estos propósitos, al tiempo que se fortalecen las estructuras del partido y consolidamos esta transformación histórica que estamos viviendo.

Esto es lo que podemos hacer los Convencionistas, y todo ello dentro del marco estatutario que nos dimos como fundadores de MORENA.

Los Convencionistas queremos una participación democrática que claramente ya está establecida en los documentos básicos del partido, pero que nos la han regateado y hasta ahora sólo habíamos tenido reclamos desorganizados y dispersos.

Los Convencionistas queremos salvar al partido para salvar la Cuarta Transformación. Gracias

*leonardo acevedo*  
Propuesta para ACUERDO: Formación de una Mesa Nacional y una Mesa en cada una de las Entidades Federativas, para continuar e implementar los Acuerdos de esta Convención Nacional.